
Costa d’Orlando, prosegue il percorso di crescita. Condello: “Siamo al 70%”

Descrizione

Â Un buon secondo posto per l’Irritec Costa d’Orlando al “Torneo CittÃ  di Barcellona”,
piazzamento raccolto contro squadre di categoria superiore come Patti e Barcellona.Â Al termine
della due giorni di basket giocato, il coach dei biancorossi, Giuseppe Condello, ha espresso il suo
pensiero sul momento della sua formazione:Â Â«Sono contento. Abbiamo dimostrato di potercela 
giocare anche contro squadre di Serie B. In finale, nel secondo tempo contro Barcellona, siamo calati 
fisicamente e abbiamo perso un po’ la bussola ma per il resto posso ritenermi soddisfatto. Siamo 
ancora al 70% della nostra condizione fisica ma saremo al top per l’esordio ufficiale in programma il 2 
ottobre. Il premio come miglior allenatore del torneo? Avrei preferito vincere la finale. Perdere 
comunque puÃ² solo farci bene, i ragazzi devono capire che anche noi siamo battibiliÂ».
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1. Pallacanestro
2. Serie C Maschile
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